



Biol. Rafael Tepatlán Vargas

Rafael Tepatlán es egresado de la Lic. en biología por la Universidad Veracruzana desde 2011, su interés por la avifauna surgió en 2005, adquiriendo experiencia, realizando listados avifaunístico, para apoyar a catedráticos de la Universidad Veracruzana, así como tesis enfocadas en la rama, ha participado en diferentes voluntariados, fue vigilante ambiental de las aves rapaces durante la temporada de migración de otoño en las dunas de cansa burros, realizado por PROFEPA en 2006, fue promotor ambiental en Teocelo, estuvo en los inicios del programa piloto de la Universidad Veracruzana, denominado RESU (Residuos Sólidos Urbanos), participo en La Asociación para la Conservación de Orquídeas Silvestres (ACOOS), integrada por estudiantes de la Facultad de Biología Xalapa, de la Universidad Veracruzana. En 2007 comenzó su experiencia profesional, participando en diferentes proyectos como técnico de campo, unos de los cuales fue "Vertebrados de la Vertiente del Golfo de México" así como en Tuxpan, Veracruz, monitoreando la zona y sus alrededores. Realizo su tesis que llevo por título "Avifauna de la localidad de 5 Palos, Coatepec, Veracruz" ha participado en el "Plan de Vigilancia de la Fauna Voladora, Aves y Quirópteros de la Central Eólica La Venta II Juchitán, Oaxaca".

Sus líneas de interés son el manejo y conservación de la Fauna Silvestre, así como el monitoreo de la avifauna. Su experiencia regional es en el Istmo de Tehuantepec Oaxaca, Veracruz, Puebla, Morelos, Durango, Tamaulipas.
